

De Sonsonate: Rotarios Piden Colaborar en Rifa

SONSONATE.—Los directivos del Club Rotario sonsonateco excitaban a sus coterráneos a colaborar en la rifa denominada "Amueble su casa en Navidad". El evento se realizará para recoger fondos a fin de cubrir las obras que hace el club, en beneficio de la comunidad. Y especialmente, para ayudar al funcionamiento de la Escuela de Educación Especial.

Informan los señores José Guillermo Alarcón (presidente del club), Dr. Héctor Edmundo Castro Pineda, Enrique Chahín Kattán, Mario Alberto Pérez Portillo y Dr. Carlos Araujo, que el club continuará con la campaña de anteojos para los escolares y personas necesitadas.

VERBENA

SONSONATE.—El sábado 1.º de diciembre se

—Favor pase a la página 50.



INVITAN A JORNADA. Las señoritas Roxana Oliva Oviado y Ana Coralia Jaco, invitan a Jornada Científico Cultural de Trabajo Social, que se realizará del 27 al 29 del corriente, en ocasión de la Semana del Estudiante de Trabajo Social. El evento se inaugura en la Universidad Tecnológica, hoy a las 5 p.m..

En la Asamblea:

Oponen Parentesco de Alcalde con Presidente

El anteproyecto de la nueva Ley Electoral permanente será discutido mañana miércoles en la sesión plenaria de la Asamblea Legislativa, donde ha estado en estudio durante mes y medio.

La Dra. María Julia Castillo, presidenta de la Asamblea, dijo en la plenaria anterior, que será

una sesión plenaria permanente que puede durar tres o más días, ya que la nueva ley contiene 196 Artículos.

Será discutido y aprobado cada uno de esos artículos, en forma rápida, de ser posible, pero hay tres aspectos en los cuales las discusiones se alargarán. Esos aspectos son candi-

datura de los alcaldes, una sola nómina de candidatos a diputados y descentralización del CCE para revisión deducimientos de candidatos.

En el primer punto, el que trata sobre la candidatura de los alcaldes, el PCN, apoyado por ARENA, expuso una moción para que sean incluidos en el documento, la inhibición a candidato de quienes son parientes del Presidente de la República, ya que la Constitución Política no especifica en forma determinante este concepto.

La otra modificación es

—Favor pase a la página 23.

Chávez Mena a Reunión con los Terroristas

El Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, encabeza la delegación del gobierno a la reunión con los subversivos el viernes "en un lugar de la zona central del país", dijeron ayer fuentes oficiales.

Como se ha informado, el coordinador, monseñor Arturo Rivera y Damas, confirmó que la reunión será el viernes por la mañana pero no ofreció la ubicación. Ayer, una fuente del gobierno dijo que el resto de la delegación la forman el Viceministro de Seguridad Pública, coronel y Lic. Carlos Reynaldo López Nuila, el Ministro de la Presidencia, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes y el

Primer Designado a la Presidencia, Dr. Abraham Rodríguez.

Un vocero de Casa Presidencial, atribuyendo la versión al Presidente Duarte, dijo que "esta delegación es una comisión de trabajo en cumplimiento con lo pactado en la primera reunión en La Palma, el quince de octubre del presente año". El Presidente Duarte no irá a la reunión.

Sobre los nombres de las personas que forman la delegación terrorista no se informó nada y las fuentes políticas consultadas dijeron que mientras los alzados en armas no los den, es preferible mantener la reserva.

Sin Atraso Sueldos en ANDA Dice Presidente

En ningún momento se han atrasado los sueldos del personal de esta institución, afirma el Presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, Ing. José Ricardo Perdomo, al rechazar las declaraciones de un grupo de trabajadores, publicadas el sábado 24, en las que aseguraban que iban a la huelga por esos atrasos.

Los trabajadores justificaron la huelga manifestando que "el contrato colectivo de trabajo indica

que los sueldos deben ser pagados entre el 15 y el 25 de cada mes, y no fue así".

"Actualmente, dijo el Presidente de ANDA, estamos aún regidos por el contrato colectivo de 1973, que establece como fecha de pago el fin de mes, por el hecho de que la unidad de trabajo pactada con los trabajadores de ANDA es mensual".

Este tipo de publicaciones y de actitudes ilegales y fuera de razón, dice el

—Favor pase a la página 28.

Terroristas con Moral Baja Quieren Escapar

Los terroristas siguen con su moral baja y muchos quieren escapar de campamentos donde los tienen a la fuerza y no con su voluntad, según dijeron cuatro sujetos capturados por la Guardia.

Se trata de Delmy Dolores Tobias, María Raquel Peña, Luis Gonzalo Avelar y Felipe Amaya Ramirez, capturados por el Ejército en diferentes lugares de Guazapa y Suchitoto y consignados al Cuartel Central de la Guardia, según los informes.

Delmy Dolores dijo que en octubre de 1982 fue secuestrada de su casa juntamente con sus padres y hermanas por cinco terroristas de las FPL, en el cantón El Jocote, San Matías. La Libertad y llevados posteriormente a campamentos de Chalatenango, en donde estuvo trabajando como cocinera. En los últimos meses, la enseñaron a usar radios de comunicación y a disparar

—Favor pase a la página 28.

Más de 800 Personas sin Trabajo en el Tazumal

CHALCHUAPA.— Más de ochocientas personas han quedado sin trabajo por los daños causados por los terroristas la noche del viernes a las instalaciones del beneficio de café El Tazumal, de esta comprensión.

Los daños se harán sentir en la economía de las ochocientas familias cuyos ingresos dependen del procesamiento del café en ese beneficio, dijeron ayer fuentes vinculadas con esa labor.

Una evaluación preliminar, dijeron los informes, ha determinado que los daños podrían pasar del me-

dio millón de colones, por cuanto las explosiones grandes, que fueron cuatro, dañaron calderas, un tanque de agua para lavado de café, una caldera para despuña y un muro que cierra las instalaciones.

Dicen los informes que

En Chalchuapa:

Sin Agua ni Luz por el Ataque a un Beneficio

CHALCHUAPA.— Numerosas localidades ubicadas dos kilómetros antes de llegar a Chalchuapa y otras del rumbo hacia occidente del país, están sin servicio de energía eléctrica y sin agua, por la destrucción el sábado en la noche, de dos transformadores, dos mesas de distribución y el portón de hierro que daba acceso a esas instalaciones de la Sub/Estación CEL/CLESA —de Amulunga, cantón San José.

Para llegar a dicha Sub/Estación, dos kilómetros antes de esta centenaria ciudad, se dobla hacia la izquierda y a unas tres cuadras sobre calle de tierra se encuentra la misma al costado derecho.

La versión general es de



ASESINADOS. Teniente Rafael Antonio Navas Miranda y su esposa María Magdalena Jiménez de Navas, muertos a tiros en colonia La Campiña, cerca de La Rabida, en esta capital.

Clausuran la Segunda Expoferia en S. Miguel

SAN MIGUEL. Fue clausurada la Segunda Expoferia Agropecuaria Oriental 84 nombrada "Federico García Prieto".

Estuvieron presentes autoridades del MAG, del Comité Organizador, el Tte. Cnel. Miguel Antonio Méndez, Comandante Departamental, una delegación del Batallón BJR/Arce, expositores y numeroso público.

Las autoridades, el presidente del Comité Organizador, señor Martín Francisco Zaldívar y representantes de casas distribuidoras de productos relacionados con el agro, hicieron entrega de trofeos, diplomas, placas, a los ganadores en esta Expoferia. Asimismo se hicieron presentes hijos y familiares del señor Federico García Prieto, ya fa-

los terroristas colocaron cerca de cuarenta bombas en los contornos del beneficio y las hicieron estallar pero las que causaron mayores daños solamente fueron cuatro.

Las autoridades dijeron que en este período de fin

—Favor pase a la página 41.

que los extremistas que llegaron una noche antes de causar daños al beneficio Tazumal, fueron los que a las diez de la noche del sábado llegaron a destruir dicha planta eléctrica que abastecía Chalchuapa, Atiquizaya y sus alrededores.

Cabe señalar que al igual que el beneficio Tazumal, las instalaciones de la Sub/estación carecían por completo de seguridad. "Las características en ambos casos son bien claras: da la impresión que los del FMLN aprovechando la ausencia de vigilancia llegaron hasta marchando a una casa donde no hay puerta y penetraron con toda la facilidad".

—Favor pase a la página 50.



PERFECE. (Santa Ana). Subteniente Juan Carlos Hidalgo Menéndez, murió en operativo al norte de Santa Ana. Pertenecía al Batallón Pipil.



HOY INAUGURAN CONFERENCIAS. Hoy, con motivo de celebrarse el "Día del Profesional Aduanero Iberoamericano", la Asociación de Agentes Aduaneros Autorizados, inaugurará un ciclo de conferencias en el Auditorium de la Lotería. En su orden, Julio Pineda, Salvador Guillermo Mónico, Mauricio Villeda Monterrosa y Sra. Gloria Novoa.

—Favor pase a la página 50.

Elleido, quienes entregaron placas de reconocimiento a las autoridades y a los miembros del Comité Organizador y colaboradores.

En cuanto a la premiación, en raza lechera Jamaica Hope encastada el expositor señor Martín Francisco Zaldívar se llevó seis lugares como mejor criador, expositor, Gran Campeona, Gran Campeona nacida en el país, campeona adulta y campeona joven.

En Jersey hembras encastadas, la Asociación Agropecuaria ISTA hacienda La Carrera obtuvo 5 primeros lugares.

En la raza Holstein en-

—Favor pase a la página 28.

Programa Vacacional Desarrollará ANTEL

Un Programa de Orientación Vacacional para los hijos de los empleados, de 10 a 17 años, desarrollará ANTEL.

Este programa, añaden, se realizará en coordinación con el Programa de Orientación Socio-Jurídico Familiar de la Procuraduría General de la República. Su objetivo principal es contribuir a orientar a la juventud para que identifique las condiciones esenciales que se necesitan para formar concientemente una familia y que en su oportunidad estén en capacidad de hacerle frente a las responsabilidades de la paternidad.

Asimismo, dicen, el programa

—Favor pase a la página 23.